
9 Pièces

192 m²

Réf. 394V2909M

5 229 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Au coeur  de  Saint-Tropez  nous  vous  proposons  cet  immeuble  récent

comprenant  3  appartements  de  standing,  composées  ainsi:  Un

appartement  T2  comprenant  un  hall  d'entrée  avec  un  vestiaire,  un

séjour  lumineux  avec  cuisine  équipée,  un  espace  repas  et  la  salon

ouvert  sur  une  terrasse.  La  chambre  est  dotée  d'un  dressing,  d'une

salle  de douche et  d'un accès direct  à  la  terrasse.  Un premier  duplex

T3 de 69 m2 se compose d'un premier niveau avec un séjour lumineux,

une  cuisine  américaine  haut-de-gamme,  une  salle  à  manger  et  une

terrasse  extérieure.  Il  inclut  également  une  chambre  avec  salle  de

douche ...

In  the  heart  of  Saint-Tropez  we offer  you  this  recent  building  comprising  3  luxury

apartments, composed as follows: A 2-room apartment comprising an entrance hall

with  a  cloakroom,  a  bright  living  room  with  fitted  kitchen,  a  dining  area  and  the

lounge opening onto a terrace. The bedroom has a dressing room, a shower room

and direct  access to  the terrace.  A first  69 m2 T3 duplex consists  of  a  first  level

with  a  bright  living  room,  a  high-end  American  kitchen,  a  dining  room  and  an

outdoor  terrace.  It  also  includes  a  bedroom  with  a  private  shower  room  and  a

separate toilet. Upstairs, two ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence
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